

# Preisliste 2020



## Gstaad Saanenland Guide

### – Das umfangreichste lokale Nachschlagewerk

- Erscheint zwei Mal jährlich im Juni und Dezember
- Auflage von 14000 Exemplaren
- Verteiler: Sämtliche Haushaltungen inkl. Chalets im Saanenland, alle touristischen Institutionen, Hotels, GST u.v.m.
- Topaktuelle Informationen über Gastronomie & Hotels, Sport & Freizeit, Kunst & Kultur, Gesundheit & Schönheit, Dienstleistungen und Shopping im Saanenland
- Erfolgreich seit 1986

# ADVERTORIALS

## PREISE UND FORMATE

- Texte, Logo und Fotos werden durch den Kunden geliefert\*
- Gestaltung erfolgt durch Müller Medien
- Kunde erhält «Gut zum Druck»

\*Text und Fotos durch Müller Medien möglich (Verrechnung nach Aufwand)



Advertorials	Preis Fr.
Inhalt 2 Seiten max. 1600 Zeichen	1500.–
Inhalt 1 Seite max. 800 Zeichen	750.–
Übersetzung auf Englisch 2 Seiten	120.–
Übersetzung auf Englisch 1 Seite	80.–

Alle Preise zuzüglich 7,7% Mehrwertsteuer.

ADVERTISING

## HOTEL GSTAADERHOF GSTAAD

### ZWEI GENERATIONEN FAMILIENTRADITION

Ob im Wanderschuh, im eleganten Slipper oder barfuß – treten Sie ein, seien Sie herzlich willkommen. Wir freuen uns, wenn Sie es sich gut gehen lassen und wir dazu beitragen dürfen, dass Ihre Ferien zum Erlebnis werden: Jeder von uns hat seine ganz eigene Vorstellung von Ferien und zugleich haben wir alle etwas gemeinsam: Wir suchen einen Ort, an dem wir uns zurückziehen können, einen Ort, den wir für uns entdecken wollen oder an den wir gerne wieder zurückkommen. Wir würden uns freuen, wenn wir Ihnen diesen viel gesuchten Ort bieten dürfen – ein Rückzugsort mit Garantie auf frische Bergluft und viel Sonne, mit Sicherheit in familiärer Atmosphäre und guter Gesellschaft. Im Gstaaderhof erwarten Sie 66 Zimmer unterschiedlicher Kategorien voller Gemütlichkeit: Die Classic Zimmer überzeugen mit Charme im traditionellen Stil. Die renovierten Alpine oder Panorama Zimmer bieten ein angenehmes Wohnen im modernen Ambiente. Von Ihrem Balkon aus

(Panorama Zimmer) genießen Sie die herrliche Aussicht auf die umliegenden Berge. Ein komfortables Bett, ein angenehmer Tag, angenehme Ruhe und die frische Luft lassen Sie wunderbar schlafen – puren Glück. Im Restaurant Müli erleben Sie die hohe Kunst des Kochens. Wir kochen frisch und marktorientiert, kreativ und klassisch. Wir wählen die Zutaten, die wir zum Kochen verwenden, bewusst aus, kaufen regional ein und bereiten alle Speisen mit Leidenschaft zu. Im Winter genießen Sie ausserdem rustikale und wunderbar herzliche Schweizer Spezialitäten im Restaurant Saage Stöbli. Ein Liegestuhl im Garten, ein Kletter, aber feiner Wellnessbereich oder eine aromatische Massage im Baum Saal rundet das entspannende Erlebnis ab.


Wir sind mit Begeisterung für Sie da: Ihre Familie Huber und das Gstaaderhof Team



### A FAMILY TRADITION SPANNING TWO GENERATIONS

Whether in hiking shoes, in elegant slippers or barefoot – You are most welcome in our establishment. We would be delighted if you had a good time and we can help to ensure that your holiday is a pleasant experience. Every single one of us has his own personal holiday preferences, yet at the same time we all have one thing in common: we are looking for a place where we can retreat to, which we want to discover for ourselves or which we would like to return to in the future. We would be delighted if we could offer you this sought-after location – a retreat where you are guaranteed to find fresh mountain air and lots of sunshine, certainly in an informal atmosphere and good company. In the Gstaaderhof, 66 very cosy rooms in different categories await you. The Classic rooms will win you over with their charm and traditional style. The renovated Alpine or Panorama rooms offer a pleasant place to stay in a modern ambience. From your balcony (Panorama rooms), you can enjoy the fabulous view of the surrounding mountains. The combination of a comfortable bed, an eventful day, peace and quiet and fresh air will help you to have a great night's sleep – pure happiness. In the Restaurant Müli, you will experience the fine art of cooking. Our cuisine is fresh and seasonal, creative and traditional. We conscientiously choose the ingredients which we use for cooking, buy regional products and prepare all dishes with passion. In winter, you will also enjoy rustic and wonderfully hearty Swiss specialties in the Restaurant Saage Stöbli. A deckchair in the garden, a small but excellent wellness area or a relaxing massage in the Baum Saal round off this relaxing experience.

We are enthusiastic about being here for you. The Huber family and the Gstaaderhof Team



**HOTEL  
GSTAADERHOF**

139 | GOURMET GUIDE

# INSERATE

## PREISE UND FORMATE

Inserate Umschlag oder Inhalt   Format in mm (Breite x Höhe)	Preis Fr.
1/1 Seite Umschlag 132 x 202 mm	1650.– (U2 reserviert)
1/4 Seite Umschlag Seite 4 62,5 x 95 mm	710.–
1/1 Seite 132 x 202 mm	1500.–
1/2 Seite 62,5 x 194 mm ODER 130 x 95 mm	970.–
1/3 Seite 130 x 62 mm	720.–
1/4 Seite 62,5 x 95 mm ODER 135 x 45 mm	580.–
1/6 Seite 62,5 x 62 mm	470.–
1/8 Seite 62,5 x 45 mm	400.–
1/12 Seite Sparangebot ohne Rabatt 62,5 x 31 mm	150.–

Alle Preise zuzüglich 7,7% Mehrwertsteuer.

LE GRAND BELLEVUE

LE GRAND MILLEPAYS  
1748 GRAND, SWITZERLAND  
+41 78 12 14 00  
INFO@LEGRANDBELLEVUE.CH  
BELLEVUE@LEGRAND.CH

Rialto  
1603 9101 SAAS

Traditionelles Bistrot,  
multicuisine Küche, grosse Terrasse.  
Authentisch, unverwundlich... LE TERROIR.

Preisverand: 1700 Corrado  
Tel. 033 748 66 74 Fax 033 748 66 74  
info@rialto-grand.ch, www.rialto-grand.ch

HOTEL  
**GSTAADERHOF**

Restaurant Müli | Terrasse & Garten  
Barni Bar | Massage „Baan Sabai“

Hotel Gstaaderhof | Familie Huber | Lauenerstrasse 19 | CH-3780 Gstaad  
www.gstaaderhof.ch | info@gstaaderhof.ch | Tel. +41 (0) 33 748 63 63

Hotel Kernen  
www.hotelkernen.ch

HOTEL  
des Alpes  
www.desalpes.ch

WINTER CAMP  
AGES 2 TO 5  
KIDS CLUB  
AGES 6 TO 16  
033 744 25 35  
WWW.LOVELLCAMPS.CH

Ristorante Pizzeria  
da Corrado

Dorfstrasse 49  
3778 Schönried  
Tel. +41 (0) 33 748 67 65  
info@corradoomas.ch  
www.dacorrado.ch  
Italienisch-mediterrane Küche

Panoramia  
Ferienhaus Panoramia  
B&B  
Tel. +41 78 347 30 42 www.panoramia-baarn.ch

Schweizer Jugendherbergen. So anders es geht.  
www.schweizerjugendherbergen.ch  
www.youthhostel.ch/gstaad-berneusee  
www.youthhostel.ch/gstaad-berneusee  
www.youthhostel.ch/gstaad-berneusee

# PR-EINTRÄGE

## PREISE UND FORMATE

PR-Einträge	Preis Fr.
<b>Shopping Guide ¼ Seite</b> nur deutsch max. 350 Zeichen	220.–
<b>Shopping Guide ½ Seite</b> deutsch und englisch max. 500 Zeichen	375.–
<b>Gourmet Guide ½ Seite</b> deutsch und englisch max. 500 Zeichen	375.–
<b>Übersetzung auf Englisch</b> pauschal	40.–

Alle Preise zuzüglich 7,7 % Mehrwertsteuer.



## Shopping Guide

## Gourmet Guide



### DS CADENÖLI

Die Adresse für kleine Geschenke, Sicherheitswörter, Gstaad my Love gifts, T-Shirts und Kinderdrinks.

#### Öffnungszeiten:

**Hauptzeiten:**  
Di - Sa 10.00 - 12.30 Uhr  
15.00 - 18.30 Uhr

Kirchstrasse 7  
3780 Gstaad  
Tel. +41 33 748 31 52



### OPTIK GSTAAD

Gesundheitsoptiker für Augen und Seheindrücken ab 3 Jahren sowie Kontaktlinsenanpassungen. Wir analysieren Ihre Sehstörungen und beraten Sie gerne für Kontaktlinsen, Sonnen-, Kinderbrillen und Fernoptik.

Grosses Lager an Kontaktlinsen. Offizieller FREITAG'S LUVV Planen-Taschen Dealer

**Öffnungszeiten**  
Mo. 9.00 - 12.00 Uhr | 14.00 - 18.30 Uhr  
Di - Fr. 8.00 - 12.00 Uhr | 14.00 - 18.30 Uhr  
Sa. 8.00 - 17.00 Uhr durchgehend  
6. Mar - 10. Juni: Montag geschlossen

Untergstaadstrasse 16, 3780 Gstaad  
Tel. +41 33 744 28 89  
info@optikgstaad.ch, optikgstaad.ch



### DROGERIE VON GRÜNIGEN AG

In der Drogerie Parfümerie von Grünigen steht Ihre Gesundheit und Schönheit an erster Stelle! Lassen Sie sich persönlich beraten und entdecken Sie unser ganzes Sortiment: Natürliche Heilmittel und Hausapotheken, Bio-Ölstrapsen, schmackhafte Diätkost und ein einzigartiges Angebot exklusiver Parfüm- und Kosmetikmarken. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Gstaadplatz, Promenade 20, 3780 Gstaad  
Tel. +41 33 744 15 82  
promnade@drogeriegstaad.ch

Untergstaadstrasse 3, 3780 Gstaad  
Tel. +41 33 744 07 77  
untergstaad@drogeriegstaad.ch  
drogeriegstaad.ch

177 | SHOPPING GUIDE



### 18 RESTAURANT SONNENHOF

Ein paar abseits von der Strasse Saanen-Schönried finden Sie in idyllischer Lage den Sonnenhof. Vertikal, fein und herzlich rustikal mit einem gepflegten Ambiente. Die einmalige, ruhige Terrasse bietet einen herrlichen Blick auf Gstaad. Geniessen Sie einige gemütliche Stunden im gediegenen Restaurant mit der italienisch-französisch inspirierten Küche (16 Gourmanditäts-Bewertungen kann man es, aber erleben muss man es selbst).

You'll find the Sonnenhof in an idyllic spot off the main road between Saanen and Schönried - a dreamy place with a rustic yet elegant décor and appealing atmosphere. Our tranquil terrace affords magnificent views of Gstaad. Spend relaxing moments in our stylish restaurant and enjoy food inspired by Italian and French cuisine (16 Gourmanditas points). Words cannot do it justice - you must come and see for yourself!

**Reservation**  
Sonnenhofweg 33  
3792 Saanen  
Tel. +41 (0)33 744 10 23  
restaurant@sonnenhof.ch



### 22 DÉLICÉ CAFÉ CHOCOLATIER

**Unsere Passion für Ihren Genuss**  
Wir begrüßen Sie herzlich direkt am Eingang zum wunderschönen Dorf Saanen. Herzlichkeit und Gemütlichkeit, zum Plaudern, Geniessen und Verweilen. Die Café-Kreationen sind einzigartig, von unseren Barist-perfekt zubereitet. Lassen Sie sich von unseren Passiers-Chocolatiers mit Spezialitäten verwöhnen. Nehmen Sie sich Zeit für ein Saanenland-Frischtück, zum Lunch oder zur Apérotime!

Ihre Gastgeber  
Heidi & Reto Sigrist-Wehren mit Team

**Our passion for your pleasure**  
We welcome you right at the entrance to the beautiful village of Saanen. Warmth and coziness - perfect for chatting, savouring and relaxing. The café creations are unique and perfectly prepared by our baristas. Prepare to have your taste buds tickled by our patissiers' and chocolatiers' Specialities. Make time for a Saanenland breakfast, lunch or apéritif!

Your hosts  
Heidi & Reto Sigrist-Wehren and team

**Reservation**  
Dorfstrasse 4  
3780 Saanen  
Tel. +41 (0)33 744 40 01  
info@delicecafe.ch  
delicecafe.ch

GOURMET GUIDE | 154